
Suite Garbo - Martinique - Fort de France

A partir de 90.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez le charme de cet appartement urbain, neuf et moderne ! Niché au cœur de Fort-de-France en Martinique
(immeuble avec 4 appartements), cet appartement offre une localisation idéale. Situé à seulement 20 minutes de l'aéroport,
sa localisation centrale vous permet un accès facile aux attractions de la ville et aux navettes vers les Trois-Ilets.


Ce cocon urbain est idéal pour les couples ou les voyageurs solo. L'ensemble de l'appartement (31m²) est climatisé. La
chambre dispose d'un lit double 140. Besoin de travailler ou de rester connecté ? Un espace bureau est à disposition.


La salle de bain dspose d'un WC et d'une douche. Le salon lumineux et accueillant est l'endroit parfait pour vous détendre
sur le canapé tout en planifiant vos prochaines escapades. Une cuisine équipée est à disposition (machine Nespresso,lave
vaisselle,micro onde..)


L'Appartement Garbo  dispose d'un service de bagagerie pratique, un accès Wi-Fi fiable et des équipements
supplémentaires tels qu'un fer à repasser. De plus, sa proximité avec la plage de La Française à seulement 10 minutes à
pied garantit une combinaison parfaite de détente et de découverte.


De nombreuses commodités se trouvent à proximité: boulangerie, marché, station essence, restaurants, bars ...Pour une
expérience culturelle enrichissante, explorez les trésors historiques et architecturaux à proximité (Bibliothèque Schoelcher,
Musée d'Archéologie et de Préhistoire de la Martinique...) La Plage de la Française  (beau coucher de soleil) et le parc de la
savane sont à environ 10 minutes.

Discover the charm of this urban apartment! Nestled in the heart of Fort-de-France in Martinique (4 flat building), this
apartment offers an ideal location. Located just 20 minutes from the airport, its central location provides easy access to the
city's attractions and shuttles to Les Trois-Ilets.


This urban cocoon is perfect for couples or solo travelers. The entire apartment (31m²) is air-conditioned. The bedroom
features a comfortable queen-size bed. Need to work or stay connected? A workspace is available.




The bathroom features a toilet and a shower. The bright and welcoming living room is the perfect place to relax on the sofa
while planning your next adventures. A fully equipped kitchen is available (Nespresso machine, dishwasher, microwave,
etc.).


The Garbo Apartment offers convenient luggage storage, reliable Wi-Fi access, and additional amenities such as an iron.
Plus, its proximity to La Française Beach just a 10-minute walk away ensures a perfect blend of relaxation and discovery.


Many amenities are nearby: bakery, market, gas station, restaurants, bars... For an enriching cultural experience, explore
nearby historical and architectural treasures (Schoelcher Library, Martinique Archaeology and Prehistory Museum...). La
Française Beach (beautiful sunsets) and Savane Park are approximately 10 minutes away.



Caractéristiques / Features

 31 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Bouilloire  Climatisation  Congélateur  Détecteur de fumée

 Espace de travail dédié  Fer à repasser  Four  Grille pain

 Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes

 Sèche cheveux  Sèche linge  Serviettes  Stationnement payant à l’extérieur de la propriété Table à manger  TV  Verres à vin  Wifi  Aspirateur  Blender  Cafetière à filtre  Enceinte de musique  Hamac  Serviette plage  Kitchenette  Accès à la plage  Chaise haute  Lit bébé



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


